

Die Gemeinschaften der Botschaft

Freie Interpretation, unabhängige Gruppen

Jede Personengruppe die Ideen, Haltungen, Erfahrungen und Vorgehensweisen auf der Grundlage von **Silos Botschaft** teilt, kann als **“Gemeinschaft von Silos Botschaft”** betrachtet werden. Diese Gemeinschaft stützt sich auf zwei Pfeiler:

1. Die freie Interpretation der Botschaft und
2. Eine freie Gruppierung auf deren Basis

Aus der freien Interpretation der Botschaft entstehen verschiedene Haltungen, die sogar gegensätzlich sein können. Diese müssen voll und ganz und mit der Freiheit der Gedanken anerkannt werden. Das schließt natürlich aus, eine Haltung oder eine Interpretation als die einzig anerkannte anzusehen.

Aus dem Aufbau freier Gruppen rund um die Botschaft entstehen verschiedene Organisationsformen, um die Erfahrungen und Studien, die im **Buch**, der **Erfahrung** und dem **Weg** vorgeschlagen werden, umzusetzen.

Unabhängig von der Organisationsform, für die sich eine Gemeinschaft entscheidet, werden die gemeinsamen Entscheidungen über Konsens oder sollte dieser nicht erreicht werden, durch Direktwahlen getroffen.